

Presque deux millions de personnes affectées par la pandémie dans le monde



Washington, 15 avril (RHC)- Le nombre total de personnes affectées par le nouveau coronavirus depuis le début de la pandémie frôle les 2 millions dans le monde entier, selon les dernières données mises à jour par le Centre de la Science et de l'Ingénierie de Systèmes de l'Université Johns Hopkins, des États-Unis.

Le nombre de décès a atteint 127.590 dans le monde et celui de personnes guéries s'élève à 500.717.

Les États-Unis sont le pays avec le plus grand nombre de cas (609.685), suivi de l'Espagne (177.633), de l'Italie (162.488) et de l'Allemagne.

En Amérique Latine, le Brésil reste le plus touché avec 25.684 cas confirmés, suivi du Pérou (10.303), du Chili (7.917) et de l'Équateur (7.603).



Radio Habana Cuba